

B E K A N N T M A C H U N G

des Ergebnisses der Wahl des Ortsbürgermeisters der Ortsgemeinde Burglahr

am 25. Mai 2014

Der Gemeindevwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 25. Mai 2014 das Ergebnis der Wahl des Ortsbürgermeisters der Gemeinde Burglahr wie folgt festgestellt:

I.

Zur Wahl des Ortsbürgermeisters waren 355 Personen wahlberechtigt, davon haben 216 Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug 60,85 %.

II.

Die Stimmabgabe von 213 Wählerinnen und Wählern war gültig, von 3 Wählerinnen und Wählern ungültig.

III.

Auf den Bewerber Dieter Reifenhäuser entfielen 137 „Ja“-Stimmen und 76 „Nein“-Stimmen. Als Ortsbürgermeister der Gemeinde Burglahr ist damit Dieter Reifenhäuser gewählt.

Burglahr, 2. Juni 2014

Der Ortsbürgermeister
als Wahlleiter
